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3 Período: 15/04/2015 a 20/04/2015 3 Total de inserções:  42.220 * 

Cenário Semanal

*Números parciais de contatos no período

BALANÇO GERAL 

3 Monitoramento por telefone: Líderes comunitários/Núcleos Familiares  ...................................478
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio Comunitárias AM/FM  ......................................................371
3 Envio de boletim radiofônico (mobilização)  ............................................................................................3.761
3 Envio de boletim radiofônico (radiojornalismo)  ................................................................................ 37.610

MONITORAMENTO - PANORAMA 

A RMS ouviu, de 15 a 20/04, 478 cidadãos em todas as 27 capitais brasileiras. A maioria avalia 

como “Regular” o trabalho desenvolvido pelo Ministério do Esporte (32,43%). Contudo, também 

é expressivo o percentual de participantes com avaliação positiva das ações propostas pela 

pasta. Dentre os líderes/formadores que integram o monitoramento, 31,59% consideram “Bom” 

o trabalho do ME: 

Pergunta - De um modo geral, como avalia o trabalho do Ministério do Esporte hoje?

MOBILIZAÇÃO POR EMISSORAS DE RÁDIO 

Foram produzidos e disparados 10 boletins radiofônicos e um Programete, para 3.761 mídias 

populares e comerciais de todo o país. 

No acumulado do período, foram realizadas 371 inserções ao vivo. 

Na sequencia, foi perguntado ao entrevistado: “O que poderia melhorar no trabalho do Ministério do Esporte?”.  A 

seguir, depoimentos representativos: 

• “Acho que poderiam dar condições aos jovens, para que eles desenvolvam  atividades e, principalmente, saiam das drogas.” 

FORTALEZA/Abner Santos Lima de Brito.

•  “Investimentos nas categorias de base, está faltando muita coisa. Principalmente, porque vamos ter Olimpíadas agora e não 

tivemos um investimento anterior.” GOIÂNIA/ Danilo Ala. 

•  “Eu acho que faltam bastantes incentivos aqui no Brasil, pois o ME só incentiva o futebol, sendo que falta incentivo a outros 

esportes.” PORTO ALEGRE/ Luciane Silveira.

• “Tirar a ‘cambada’ dessas federações todas, trocar tudo, colocar novas eleições e estabelecer um período curto de sucessão, para 

não dar continuidade a essa bagunça que é hoje no esporte.” RIO DE JANEIRO/ Marcelo Leal.

Clique aqui e ouça 
uma entrada ao vivo.
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